

NOMBRAMIENTO

Gema Guerrero Martínez, nueva coordinadora de Trasplantes



Gema Guerrero.

La intensivista del Hospital Infanta Cristina Gema Guerrero Martínez es la nueva coordinadora regional del Programa de Trasplantes, en sustitución de José Antonio Juliá Narváez, jefe de UCI del HIC.

La relación de Guerrero Martínez con la donación y el trasplante viene de lejos, "ya que trabajando en UCI tienes la oportunidad de seguir todo el proceso: desde la detección del posible donante, la comunicación con su familia y, finalmente si todo sale bien, el postoperatorio inmediato de los receptores", explica la nueva coordinadora.

Según Guerrero Martínez el proceso de la donación y el trasplante es complicado dado que "en él intervienen muchos factores y tienen un papel decisivo los coordinadores hospitalarios cuya función va mucho más allá de la solicitud de la donación, ofreciendo a las familias consuelo y apoyo en esos momentos tan duros".

Este nombramiento significa mucho para esta joven intensivista, "es para mí muy importante que las autoridades sanitarias de nuestra Comunidad hayan confiado en mí para la Coordinación Autónoma de Trasplantes. Desde luego es un reto que asumo con mucha ilusión".

Guerrero Martínez reconoce la labor realizada en materia de donación y trasplante en los últimos años desde se creara en 1996 la Coordinación Autónoma, "se ha recorrido un largo camino, se han superado metas importantes y se ha conseguido que Extremadura sea una comunidad informada y receptiva a la donación de órganos".

En este sentido "habrá que seguir trabajando para alcanzar una mayor difusión entre la población, acercando el tema de la donación a todos los extremeños, motivando a todo el personal que interviene en el proceso del trasplante, y mejorando la situación actual en los hospitales acreditados para ello".

Establecidos los temas para la actualización de los gestores

El programa se articula en 7 áreas temáticas y, de forma novedosa, se incluyen 3 rutas que concebidas de forma transversal a las áreas, ofrecerán al congresista un seguimiento horizontal del evento

El Congreso de Hospitales, que se celebrará en junio del próximo año en Cáceres, ha establecido ya su programa científico definitivo, que se compone de siete áreas temáticas "verticales", enfocadas a la formación y actualización en el ámbito de la gestión, y como principal novedad se proponen tres rutas "transversales" que podrán conjugar uno o varios de los temas de las verticales.

Las áreas son derechos y deberes en la salud y la enfermedad; el valor de las personas y los conocimientos; los procesos de soporte como protagonistas de la gestión diaria; y el diseño sostenible en los centros sanitarios. Otras tres áreas están protagonizadas por la información sanitaria -retos, presente y futuro; el coste de la oportunidad en la gestión económica; y la seguridad de pacientes y profesionales.

Por su parte, las rutas son la continuidad en los cuidados sanitarios, la responsabilidad social de las organizaciones sanitarias, y la innovación en la gestión de las mismas.

COMPLEJIDAD DE LA GESTIÓN

Esta distribución temática quiere dar respuestas concretas y propuestas innovadoras a la cada vez más compleja gestión de las instituciones sanitarias. La incorporación de nuevas técnicas y tendencias en este terreno, hacen necesaria una constante actualización de conocimientos y el desarrollo de nuevas habilidades directivas que,

LISTADO DE ÁREAS Y RUTAS TEMÁTICAS

ÁREAS TEMÁTICAS

ÁREA 1 ▶ DERECHOS Y DEBERES EN LA SALUD Y LA ENFERMEDAD

ÁREA 2 ▶ EL VALOR DE LAS PERSONAS Y DE LOS CONOCIMIENTOS

ÁREA 3 ▶ LOS PROCESOS DE SOPORTE: PROTAGONISTAS DE LA GESTIÓN DIARIA

ÁREA 4 ▶ DISEÑO SOSTENIBLE DE LOS CENTROS SANITARIOS

ÁREA 5 ▶ LO QUE IMPORTA EN LA INFORMACIÓN SANITARIA. RETOS, PRESENTE Y FUTURO

ÁREA 6 ▶ EL COSTE DE LA OPORTUNIDAD EN LA GESTIÓN ECONÓMICA DE LOS SERVICIOS Y RECURSOS DE SALUD

ÁREA 7 ▶ LA SEGURIDAD DE PACIENTES Y PROFESIONALES. LA CLAVE DE LA GESTIÓN DE LA CIUDAD

RUTAS TEMÁTICAS

RUTA 1 ▶ LA CONTINUIDAD DE LA ATENCIÓN. LOS CUIDADOS SANITARIOS

RUTA 2 ▶ RESPONSABILIDAD SOCIAL DE LAS ORGANIZACIONES SANITARIAS

RUTA 3 ▶ INNOVACIÓN EN LA GESTIÓN DE LAS ORGANIZACIONES SANITARIAS



16 CONGRESO NACIONAL DE EXTREMADURA '09 HOSPITALES
Cáceres del 2 al 7 de junio de 2009

"Atención Sanitaria Integrada. Curar y Cuidar."

por otro lado, son comunes o transversales a los diferentes ámbitos de la organización sociosanitaria.

Estructurado de esta manera, en áreas y rutas, el congresista puede seguir el programa como más le interese: en la forma más clásica a través de las áreas temáticas, o bien mediante el seguimiento de las rutas donde además podrá seleccionar una o varias actividades de las áreas

temáticas. Esta novedosa propuesta le permitirá percibir el congreso de forma más horizontal e integral.

El Comité científico del 16 Congreso de Hospitales, espera que el programa elaborado sea del agrado de todos los congresistas, pero sobre todo, que de respuestas a las necesidades de formación de los gestores de la salud en el ámbito público.

Requisitos para las comunicaciones

Las Comunicaciones que se presenten al 16 Congreso Nacional de Hospitales, orales o en formato póster, deberán ser referidas a las áreas y rutas temáticas. Para presentar una comunicación es imprescindible que al menos el ponente esté inscrito en el Congreso. El Comité Científico se reserva el número máximo de comunicaciones que pueda presentar un mismo ponente. El plazo de recepción finaliza el 6 de febrero de 2009. El Comité valorará y seleccionará los trabajos, y comunicará su aceptación antes del 30 de marzo del próximo año. Los resúmenes podrán remitirse a través de la web www.16congresohospitales.org, o por mail s.cientifica@16congresohospitales.org. Los resúmenes se presentarán en castellano, utilizando el formulario de la web o en word o compatible, ocupando un máximo de una hoja A4 por una cara, equivalente a 300 palabras. Los trabajos irán paginados y con el título en el encabezamiento, con tipografía Arial a 12 puntos y justificado, indicándose el área, formato, autores, centro de trabajo, dirección, teléfonos, e-mail.

ACCESIBILIDAD

Adjudicadas las obras del aparcamiento del Infanta Cristina

Ya han sido adjudicadas las obras para la adecuación del aparcamiento del Infanta Cristina contemplada en el Plan Director de Atención Especializada del área pacense, de mucha importancia para el usuario en cuanto que afecta a la accesibilidad al hospital. La adjudicación de este nuevo grueso de obras de reforma y ampliación del Complejo Hospitalario fue publicada en el DOE el 15 de mayo, y en ella se invertirá más de 139.000 euros.

Cáceres contratará a los alumnos egresados de la Escuela de Enfermería

La firma de un convenio optimiza la contratación de estos profesionales durante los próximos meses de verano

La Gerencia del Área de Salud de Cáceres y la Escuela Universitaria de Enfermería y Terapia Ocupacional de Cáceres han firmado un acuerdo para la contratación durante los meses de julio, agosto y septiembre, así como algún que otro período de este año 2008, de los enfermeros egresados en esta escuela en el mes de junio del curso 2007/2008.

El objetivo de este acuerdo es

la colaboración del área de salud en la dotación de profesionales de Enfermería para satisfacer las necesidades de cuidados que la población demande durante el período vacacional y algún otro puntual del segundo semestre del año.

Otro de los fines de este acuerdo firmado por la gerente del área, Pilar Robledo Andrés, y el director de la Escuela,

Antonio Galindo Casero, es la vinculación profesional de los alumnos recién titulados con el Área de Salud de Cáceres.

La firma de este acuerdo forma parte del marco de colaboración entre la gerencia y la escuela cacereña, tiene carácter experimental y se someterá a la correspondiente evaluación, que se espera sea positiva para que pueda prorrogarse en los próximos cursos.